

Polsek Cikoneng Laksanakan Sambang ke Warga Dusun Kujang, Wujudkan Harkamtibmas dan Deteksi Dini Gangguan Keamanan

Ciamis - CIAMIS.INDONESIASATU.ID

Feb 11, 2025 - 13:22



Ciamis – Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas), Ps. Panit II Binmas Polsek Cikoneng, Bripka Vikky Alfian, S.H., M.M., melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada

masyarakat Dusun Kujang, Desa Kujang, Kecamatan Cikoneng, Kabupaten Ciamis. Selasa (11/2/2025)

Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan kepolisian dengan masyarakat sekaligus melakukan deteksi dini terhadap potensi gangguan Kamtibmas yang bisa terjadi di wilayah tersebut. Dalam pertemuan ini, Bripka Vikky Alfian menyampaikan beberapa imbauan penting kepada warga, di antaranya Selalu waspada terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan sekitar, Menghindari perilaku yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain, Menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan serta Berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Polsek Cikoneng dalam menghadapi permasalahan yang berpotensi mengganggu Kamtibmas.

Kegiatan ini mendapat respon positif dari warga Dusun Kujang yang merasa terbantu dengan kehadiran kepolisian di tengah masyarakat.

"Kami sangat mengapresiasi kunjungan dan imbauan dari pihak kepolisian. Kehadiran mereka membuat kami merasa lebih aman dan mengetahui langkah-langkah yang harus diambil jika ada gangguan keamanan," ujar salah satu warga.

Kapolres Ciamis AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng Kopol Husen Sudjana, S.H., M.M., menegaskan bahwa Polri akan terus hadir di tengah masyarakat dalam rangka menciptakan keamanan yang kondusif.

"Polri berkomitmen untuk selalu menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Cikoneng. Melalui kegiatan sambang ini, kami ingin memastikan masyarakat merasa aman dan nyaman, serta mampu mencegah potensi gangguan Kamtibmas sedini mungkin," ujar Kopol Husen Sudjana.

Kegiatan sambang ini merupakan salah satu upaya konkret Polsek Cikoneng dalam mendukung program kepolisian untuk menciptakan lingkungan yang aman, tertib, dan kondusif.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar,